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１．国道２９７号松野バイパスの事
　　業進捗状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 国道２９７号松野バイパスの一部区間第２工区は、平成３１年3月に開通し６年が経過して
　おり、現在は、白井久保地先から松野地先の第一工区の工事が継続して進められている
　ものと思うが、第一工区に関する進捗状況及び開通の見込み時期について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．市道の道路基盤整備及び道路
　　環境の整備について　　

　（１） 平成３０年４月に策定した「勝浦市舗装修繕計画」は、策定から6年が経過しているが、
　　計画されている舗装修繕の進捗について伺う。
　（２） 舗装修繕計画の分類B路線に該当する市道勝浦荒川線は、上野地区と勝浦市街地を
　　結ぶ市内でも重要な一級幹線市道である。
　　令和２年１２月の一般質問で「かつうら聖苑」から沢山トンネル付近の間と、串浜地先の瀬
　　ノ谷トンネル付近は、狭隘な箇所があるため早急な改善を求めた結果、一部のくぼ地は
　　未舗装であるものの改善されたが、全体的に路面の劣化など道路状況は非情に悪くなっ
　　ていることを含め、稲荷台トンネル、沢山トンネル撤去も想定した道路の大規模な改修が
　　必要であると考える。荒川テニスコートまでの全体的な対応について伺う。
　（３） 市道鵜原荒川線は、一部区間では路面の打ち替えなどにより整備はされており路面
　　は一部ひび割れ等が目立つが、概ね良好であると考える。しかしながら、道路に覆いかぶ
　　さる木枝により大型車が道路中央部を走行しており、危険性もあることから道路全体に係
　　る木枝の対応及び路面整備について伺う。
　（４）市道墨名部原線の市役所入口交差点から日本武道館研修センター入口までの道路
　　は、市役所へのメイン道路であるにも関わらず歩道が無く道路も曲線のため危険性が大
　　きく、時期によっては繁茂した草木が道路面まで覆っている状況があることから、歩道の
　　設置を含めた道路環境の整備を求めるものですが、今後の道路及び歩道設置等の改良
　　計画について伺う。
　（５）市道新坂沢倉線のキュステから武道大学に向かう道路の整備については、平成２７年
　　１２月議会及び令和２年１２月議会で、歩道の設置等道路改善について質問しているが、
　　側溝の一部にグレーチングを設置したのみでその後は何ら対応が見られない状況であ
　　る。この道路に対する市の対応策について伺う。
　（６）道路の安全確保には、路面等の整備と共に区画線が重要な役割を持っている。毎年、
　　区画線の予算も計上されているが、走行上の安全確保のために更なる事業強化が必要
　　であると思うことから、今後の計画について伺う。
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１．勝浦市のごみ処理について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
（１）勝浦市のゴミの処理量は可燃ゴミや資源ゴミ等、 年間どれ程の量が排出され処理さ
　　れているか。
（２）その量の推移はどうであるか。
（３）今後、新広域ごみ処理施設稼働までに、どの様なゴミ対策を検討していくのか伺う。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．ふるさと応援寄附金について　　　　
　（１）前年度の寄附金実績を伺う。
　（２）前年度、寄附受け増に向けた取組みはされたのか。
　（３）今年度はどの様な取組みをされるのか。

３．来年度、統廃合される小学校の
　　跡地利用について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　（１） 統廃合の構想・決定から一年以上が経過したが、その後の跡地利用はどの様に進展
　　　しているのか伺う。
　（２） 廃校となる3校の放課後ルームや、現在利用されている夜間の体育館利用をどの様に
　　　対処していくのか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．本市の「非核平和宣言」にのっ
　　とった事業の推進について

　（１）日本原水爆被害者団体協議会(被団協)が、昨年ノーベル平和賞を受賞したことについ
　　　て市長の見解を伺う。　
　（２）本市の「非核平和宣言」にのっとった今後の事業推進計画等について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．物価高騰対策の一環としての
　　市営住宅の提供拡大を求め
　　る市民の声・要望について

　こうした市民の声•要望に対する市長の見解を伺う。

2 ６０分 岩 瀬　 清

3 ４５分 戸 部 　薫


